

Solidaridad con LA RAZÓN

La Redacción de LA RAZÓN continuó recibiendo durante la jornada de ayer incontables muestras de solidaridad con el subdirector de Investigación, Jesús María Zuloaga.

Por parte del mundo de la Política y las Instituciones: Esperanza Aguirre (presidenta del Senado), Rodrigo Rato (vicepresidente segundo del Gobierno en funciones), Mariano Rajoy (ministro en funciones de Educación y Cultura), Jesús Posada Moreno (ministro en funciones de Agricultura, Pesca y Alimentación), Rafael Arias Salgado (ministro en funciones de Fomento), Abel Matutes (ministro en funciones de Asuntos Exteriores), Isabel Tocino (ministra en funciones de Medio Ambiente), Manuel Fraga Iribarne (presidente de la Xunta de Galicia), Pedro Sanz (presidente de La Rioja), José Bono (presidente de Castilla-La Mancha), Ramón Luis Valcárcel (presidente de Murcia), Rita Barberá (alcaldesa de Valencia), Agustín Díaz de Mera (alcalde de Ávila), Clara Esperanza Oña (alcaldesa de Fuengirola), Javier Arenas (PP), Xavier Trias (CiU), Nicolás Redondo (ex secretario general de UGT), Ignacio Gordillo (en representación de los fiscales de la Audiencia Nacional), Joaquín Navarro (juez), Familia Múgica Herzog, María del Pilar de Andrés (Ministerio de la presidencia), José Luis Ramos González (Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación), Jesús Parga López (Xunta de Galicia), Pablo José Pérez (Gobierno de La Rioja), Eduardo Sánchez-Almohalla Serrano (Gobierno de Murcia), e Inmaculada Tapia (USO).

Del mundo de la Comunicación: Juan José Baños (Deia), Iñaki Gabilondo y equipo «Hoy por Hoy» (Cadena Ser), Antonio Franco (El Periódico de Catalunya), Angel Arnedo (Diario El Correo), Mikel Lejarza (Tele 5), Miguel Angel Gozalo (Efe e Ipi), José Apezarena, Juan F. Baño y Mamen M. Vizcaíno (Cope), Manuel María Meseguer y Paco Pardo (Efe), Angel Urreiztieta (Tve), Gonzalo Bareño (Diario 16), Julio Mar-

tínez Torres (Diario de Navarra), Gorka Landaburu (Espacio de Información General), José María Vera (Época), Antonio Fontán Pérez (Nueva Revista), Manuel Pereira Ramos y Alejandro Gourevitch (Club Internacional de Prensa), Amancio Fernández (Asociación Periodistas Información Económica), Alfonso Ruiz de Assín (Asociación Española de Radio Comercial), Fernando Martínez Regalado (Ibecom), José López López (Ente Público Radio Televisión Madrid), Mercedes de Pablo (Canal Sur Radio), Chus Luengo (Onda Cero-Pamplona), Laureano García (Productora Canaria de TV), Mariano Azores Torres (Revista cultural El Acebo), Soledad Semprún (Oficina Prensa Patrimonio Nacional), José Luis Hurtado y Ricardo Lenoir (Airtel).

También han enviado muestras de apoyo Antonio García Trevijano, Tico Medina, Santy Arriazu, Juan A. Fontanet Fabregat, Miguel Sanz, Felipe Caballero, Ricardo Rodríguez García, José Antonio Burriel, Javier Huerta y Julio Trujillo.

De otros sectores de la sociedad: Santiago López Valdivielso (director de la Guardia Civil), Enrique Rodríguez Galindo (general de la Guardia Civil), Arturo Cuervo (jefe ORIS Guardia Civil), Cándido Acedo (coronel Guardia Civil), Félix Hernando (teniente coronel), Federico López Ferrer (Unión Federal de Policía), Ricardo Rodríguez García, y varios miembros de las Fuerzas de Seguridad y de las Fuerzas Armadas que, por la labor que desempeñan, prefieren guardar su anonimato, José María Arroyo (Once), Luis Abril (director general BSCH), José Ramón Esteruelas (director general de Correos y Telégrafos), José Miguel Ortí Bordas (presidente de ENA), Joaquín Vidal Ortiz (Asociación Andaluza Víctimas del Terrorismo), Rafael Pérez Escolar, Luis González Seara, Manuel Delgado (abogado), Carlos Nicolás y «Los Cabezones» de Ciudad Real.